



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



MUY INTERESANTES se están poniendo los movimientos entre candidatas, candidatos, mánagers, porristas y seguidores rumbo a la elección judicial. Este domingo empiezan las campañas y se apresuran alianzas, zancadillas, y pronunciamientos.

RECIENTEMENTE llamó la atención un encuentro entre la ministra **Loretta Ortiz** y el ex presidente de la Suprema Corte **Arturo Zaldívar**. Era conocido que antes no se podían ver ni en pintura, pero ahora ya se ven en restaurantes.

Y ES QUE en esta semana estuvieron cerrándose negociaciones para impulsar a cinco candidatas de diferentes grupos, pero que ahora tienen una causa común: cerrarle el paso a **Yasmín Esquivel** para que no gane la elección y sea la Presidenta de la Corte. Algo así como el **Tucoy, Todos Unidos contra Yasmín**.

UNO DE LOS PRINCIPALES PROMOTORES de ese grupo es el propio Zaldívar y ya enarbolan una planilla con los nombres de **Lenia Batres** y **Loretta Ortiz**, las dos ministras en activo que estarán en campaña.

EN LA LISTA TAMBIÉN aparecen **Paula García Villegas Sánchez Cordero**, hija de la ex ministra y ahora diputada morenista **Olga Sánchez Cordero**; **Ana María Ibarra**, una candidata directa de la escuela de Zaldívar, de quien fue secretaria de Estudio y Cuenta en la Corte, y **María Estela Ríos**, ex consejera jurídica de la Presidencia de la República en tiempos de **AMLO**.

Y SI ALGUIEN tiene dudas del Tucoy, que se dé una vuelta mañana sábado por la tarde en la Universidad de Durango para tomar la fotografía del primer acto conjunto entre las ministras Loretta y Lenia.



• • •

CON EL MEGA APAGÓN en el sureste, atribuido a la mala calidad del gas natural, lo que significa que hay descuidos en las supervisiones, muchos se acordaron de que todavía existe el **Centro Nacional de Control del Gas Natural, Cenagas**.

UNA DE LAS FUNCIONES de la dependencia es garantizar el abasto integral de gas natural, con seguridad y eficiencia, para las distintas actividades económicas del país. Fue relativamente rápido encontrar la causa del apagón. Lo que ha costado trabajo es encontrar al director de Cenagas que no ha dicho nada sobre el problema. Para mayores señas, fue gobernador de Veracruz en el sexenio pasado y lleva por iniciales **"C" de Cuitláhuac y "G" de García**.

• • •

RESULTA CLAVE la detención que hicieron los sabuesos de **Omar García Harfuch** del ex policía **Francisco Javier Custodio Luna**, a quien se le identifica como el segundo al mando del grupo criminal **"La Barredora"**, que tiene asolado a **Tabasco**.

SOBRE TODO porque el presunto delincuente podría dar pistas para hallar a **Hernán Bermúdez Requena** quien fuera titular de Seguridad Pública tabasqueña e, increíblemente, al mismo tiempo jefe de **"La Barredora"**, en el gobierno de **Adán Augusto López**. Algunos dicen que el prófugo anda por España. A ver si Custodio Luna da mayores pistas.